

Sargento

Cuerpo de Intendencia en África

Época Alfonso XIII

Sargento del Cuerpo de Intendencia en África, con uniforme de campaña en verano, denominado «de lona», circa 1911.

Ros con funda de tela blanca, visera y barboquejo de charol negro y bombillo. Guerrera de rayadillo con una hilera de siete botones dorados, cuello recto con el emblema de Intendencia en dorado y en las mangas, los galones de Sargento. La forrajera grana sujeta al lado derecho y cinto de cuero negro con hebilla metálica también con el emblema del Cuerpo. Las pantalones del mismo tejido de la guerrera e igualmente las polainas. Borceguíes y espuelas.

Sujeta en la mano izquierda el sable para tropas de Institutos Montados modelo 1895. Guarnición con cazoleta de acero y puño ergonómico con cachas de madera cuadrillada. Hoja curva y vaina de acero con una abrazadera y su correspondiente anilla.



Santa Teresa de Jesús
patrona de Intendencia



Tropas de Institutos Montados,
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

